



Hier soir, Hervé Féron était à Vand'Entreprises, une très belle initiative de la ville de Vandœuvre-lès-Nancy, présidée par Stéphane Hablot - Maire de Vandœuvre et Rachid Sekkour – Adjoint au Maire délégué à l'économie, à l'emploi et à la formation, qui a réuni environ 70 acteurs de la vie économique vandopérienne. Il s'agissait de présenter les projets et les perspectives de la ville de Vandœuvre, pour le développement économique et culturel. Une nouvelle responsable des relations avec les entreprises a été présentée, Anouchka Weiss.



Le Député a pris la parole en fin de débat sur le thème de l'emploi, en réponse à des questions qui avaient été posées.